

13.11.2025 Weilheimer Tagblatt

## Eberfing beendet eine schwarze Serie

**KEGELN** SKC Gut Holz gelingt mit einem 6:2 der erste Sieg seit Langem bei der SG Steppach

**Steppach** – Die Reise in den Landkreis Neusäß, zur SG Steppach/Deuringen, war für die Sportkegler des SKC Gut Holz Eberfing in der jüngeren Vergangenheit nie von Erfolg gekrönt. Zwischen 2017 und 2023 kam es, jeweils in der Landesliga, zu drei Auswärtsauftritten, die alle verloren gingen. Im Februar 2023 gab es gar ein 0:8. Die Negativserie ist nun beendet. Das jüngste Duell entschied Eberfing mit 6:2 (3305:3283 Holz) für sich und festigte seine Tabellenführung.

Das bloße Ergebnis fiel „deut-

licher aus, als es das Spiel war“, berichtete SKC-Spieler Andreas Gattinger. Bei etwas ungünstigem Verlauf aus Gäste-Sicht hätte das Match auch mit 4:4 enden können. 22 Holz Unterschied sind nicht allzu viel. Man habe derzeit eben auch „das nötige Glück“. Auf alle Fälle waren die Eberfinger froh über den Sieg, denn immerhin handelte es sich um das Spitzenspiel gegen den Tabellenzweiten.

In den Startpaarungen holten die Gut-Holz-Akteure beide Punkte. Gattinger (545 Holz/2 Satzpunkte) setzte sich, trotz

zweier verlorener Sätze, recht klar gegen Tobias Reusch (520) durch. Ein starker Auftakt mit 16 Holz (63 im Abräumen) spielte dem Eberfinger in die Karten. Parallel dazu sammelte Markus Lindner (547) genügend Satzpunkte (2,5) zum Sieg, auch wenn Kontrahent Peter Großmann (551) ein paar Holz mehr erzielt hatte.

In den Mittelpaarungen verlor Hubert Resch (554/1) sein Duell etwas unglücklich gegen Josef Leichtle (551). Im vierten Satz fehlten Resch zwei Holz (132:133), um den Durchgang

und damit auch den Mannschaftspunkt zu gewinnen. Eine erfolgreiche Aufholjagd legte Matthias Lange (577/2) gegen Christian Steppe (567) hin. In den letzten Satz ging der Eberfinger mit einem 1:2 und einem Rückstand von 16 Holz. In die Vollen egalisierte Lange – am Ende Tagesbester – die Differenz (96:80), im Abräumen zog er schließlich entscheidend vorbei (60:50).

In den Schlusspaarungen erwies sich einmal mehr Alois Kriesmair als Stütze des SKC. „Er ist momentan eine Macht“,

lobte Gattinger. Mit 574 Holz (3 Satzpunkte) hatte er Christian Diel (521) klar im Griff. Das war auch wichtig, denn Eric Kühberger (508/1) sah gegen Peter Koreny (573) nicht allzu viel Land. ph

### 7. Spieltag

Am **Samstag, 15. November**, haben die Eberfinger das nächste Spitzenduell vor sich. Der Spitzenreiter (12:0 Punkte) erwartet den auf Platz zwei vorgerückten **FW Gerlenhofen** (8:2). Beginn auf den Bahnen im Gasthof „Zur Post“ ist um 16 Uhr.